

Lällbecks, loss mer singe, danze, fiere.

Am Donnerstag, den 26. Januar fand zum zweiten Mal die offizielle Loss Mer Singe - Party der Stadt Köln statt. Auch die Heliosschule war dazu herzlich eingeladen. Mit einer Gruppe von 15 Kindern und zwei Erwachsenen nahmen wir an dieser Schulveranstaltung in der Piazza des Kölner Rathauses teil. In bunten Kostümen wurde zusammen gesungen, gesschunkelt und getanzt.

Unsere Oberbürgermeisterin Henriette Reker begrüßte alle Anwesenden mit einer kleinen Willkommensrede. Auch das Kölner Dreigestirn ließ es sich nicht nehmen, für die Kinder und ihre begleitenden Erwachsenen zu singen und zu tanzen. Das weitere Programm bestand aus einem wunderbaren KölnQuiz, das in Gruppen auf der Bühne gespielt wurde. Das Helios Team belegte einen glorreichen zweiten Platz gemeinsam mit weiteren Schulgruppen und meisterte Fragen wie: "Wie hoch ist der Kölner Dom?" oder "Welches Jubiläum feiert der Kölner Karneval in diesem Jahr?"

Zwischen den Programmpunkten wurden altbekannte Karnevalslieder und einige Neuvorstellungen gemeinsam gesungen. Die Liederhefte von Loss Mer Singe waren dabei eine tolle Hilfe. Moderator Kai und sein junger Co-Moderator Ben führten mit Witz und Charme und viel Energie durch das Programm. Ben war ein König an den Tasten und spielte wiederum als Teil des Quizes viele verschiedene Karnevalslieder auf dem Flügel.

Außerdem gab es zwei spontane Tanzauftritte, darunter eine sehr fetzige Performance der Hilije Pänz.

Bei der abschließenden Verlosung eines - so wurde es angepriesen - "schulfreien Vormittages" und einer damit verbundenen Stadtführung durch das alte Köln gewann Peer (A3) eine Führung für die Gruppe.

Tagessieger der karnevalistischen Neuvorstellungen an diesem Tag war der Song "Sing mich noh hus" von Kasalla, Platz zwei und drei belegten die Lieder "Ahle Kess" von Stadtrand und "Prinzessin" von den Höhnern. Zum Abschluss haben alle zusammen nochmal in einem großen Kreis zusammen geschunkelt und sich mit Knittlers "Kumm, loss mer singe" singend voneinander verabschiedet.

Am nächsten Tag berichteten die Kinder voller Freude von dieser schönen Veranstaltung und erzählten, dass sie sehr viel Spaß gehabt hatten. Wir freuen uns schon darauf, nächstes Jahr, hoffentlich mit einer etwas größeren Gruppe, wieder dabei sein zu dürfen.

In diesem Sinne: Dreimol vun Hätze: Kölle Alaaf! Helios Alaaf! Loss Mer Singe Alaaf!